



INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN MARZO 2015



Despacho Congresal: Edificio José
Faustino Sánchez Carrión Jr.
Azángaro N° 468 Oficina 703 - 704
enayap@congreso.gob.pe
Teléfono: 311-7466

PRESENTACIÓN

De acuerdo al Oficio Circular N° 072-2014-2015-ADP-OM/CR, de fecha 10 de marzo del 2015, se dispone de acuerdo al artículo 23, literal f) del Reglamento del Congreso, se realice el viaje de representación y en cumplimiento de ello, el Congresista de la Republica dispuso que su equipo de trabajo se constituyeron al Departamento de Amazonas del 23 al 27 de marzo de 2015. Semana en la que se dispuso visitar los distritos de la Región Amazonas, es decir los distritos de la Provincia de Utcubamba, Bagua, Chachapoyas.

En cumplimiento del Reglamento del Congreso, se cumple con emitir el presente informe de semana de representación para conocimiento del Congreso y de la población en general.

EDUARDO NAYAP KININ
Congresista de la República

VISITA A LA PROVINCIA DE UTCUBAMBA

1. MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE UTCUBAMBA

En el primer día de la semana de representación en la Región Amazonas, el día lunes 23 de marzo del presente año, el equipo del despacho del Congresista Eduardo, se apersono a las instalaciones del Despacho del Alcalde Provincial, Ing. Manuel Izquierdo Alvarado, donde se abordaron temas prioritarios y de coyuntura que se vienen suscitando a nivel de toda la provincia, es decir, se trataron los temas de desastres naturales que se vienen suscitando a consecuencia de las fuertes lluvias que azotan a la provincia, lo que ha afectado diversos poblados donde ha afectado las trochas carrozables con deslizamiento se cerros, inundaciones, perdidas de viviendas, en los sectores de Nuevo Horizonte, Ñunya Jalca y otros poblados. A ello indico el Alcalde que se viene realizando las coordinaciones que en el área de defensa civil de la Comuna Edil y con INDECI, a fin de brindar el apoyo necesario para atender las necesidades de la población.

2. VISITA A LA PROVINCIA DE CHACHAPOYAS

2.1. REUNIÓN EN LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CHACHAPOYAS

El día martes 24 de marzo constituidos en la ciudad de Chachapoyas, el equipo del Congresista Eduardo Nayap Kinin se reunió en el ambiente del despacho de Alcaldía con el señor Alcalde Diógenes Zavaleta Tenorio, donde se trató la problemática del distrito y de la Provincia, siendo estas la falta de servicios básicos, como agua, desagüe, luz, carecen de una adecuada infraestructura educativa, en las zonas más alejadas no cuentan con profesionales especialistas de la salud, etc. La Autoridad Edil también manifestó su gran preocupación por los desastres naturales que se vienen ocasionados por las fuertes lluvias que azotan a la Región Amazonas, la interrupción de las vías de acceso a la Capital de la Región, a ello se le manifestó que se vienen haciendo las coordinaciones con INDECI y la concesionaria IIRSA NORTE, a fin de poder atender los impases suscitados en la Carretera Fernando Belaunde Terry.

3. VISITA A LA PROVINCIA DE BAGUA Y SUS DISTRITOS.

3.1. VISITA AL DISTRITO DE LA PECA

En la Provincia de Bagua, nos constituimos al Distrito de El Parco, el día 25 de marzo del presente año siendo aproximadamente las 10 de la mañana, donde nos entrevistamos con la Alcaldesa encargada Elita Ulda Encalada Arévalo, quien manifestó que el señor Alcalde Marco Antonio Carhuatanta Julca se encuentra de comisión en la ciudad de Chachapoyas, a lo que procedió a atendernos y nos manifestó que el presupuesto que vienen recibiendo como Municipalidad es el más bajo de todos los distritos de la provincia y que supera los S/. 50,000.00, lo que no permite realizar proyectos de envergadura, solicitando por el contrario el apoyo del congresista Nayap ante las instancias correspondientes a fin de poder ayudar a las autoridades del Distrito en las Gestiones que realicen en la ciudad de Lima. También manifestó la Alcaldesa encargada que en la fecha vienen realizando coordinaciones con las madres de familia y presidentas de club de madres a fin de poder atender a las madres más humildes y pobres, que vienen evaluando los beneficiarios de los programas sociales, a fin de evitar que personas que no cumplan con los requisitos se vean beneficiadas indebidamente..

3.2. VISITA AL DISTRITO DE COPALLIN

Terminada la reunión con la Alcaldesa encargada del Distrito de El Parco, nos trasladamos al Distrito de Copallin, aproximadamente a 1 hora de distancia de la ciudad de Bagua, constituidos en Copallin nos apersonamos a la Municipalidad Distrital donde fuimos recibidos por la señora Consuelo Llamo Mondragón, quien se desempeña como secretaria del Alcalde, la misma que nos manifestó que el Alcalde Neylor Gonzales Cáceres se encuentra en la ciudad de Chachapoyas, gestionando apoyo para las personas damnificadas por los desastres naturales como con secuencia de la fuertes lluvias que se viene suscitando en el Distrito y en la Región, y que el Alcalde encargado, el

señor Américo Vásquez Gonzales, se encuentra en la planta de captación de agua, realizando inspecciones en los trabajos que vienen realizando los trabajadores como consecuencia de los daños ocasionados por el desborde de la quebrada donde se capta el agua para el consumo de la población. La señora Consuelo Llamo Mondragón, indico que no podía darnos mayores detalles de la gestión municipal, en razón a que no contaba con la información necesaria, pidiendo las disculpas de caso a nombre del señor Alcalde, por cuanto la no presencia de las citadas autoridades eran por razones de fuerza mayor y que obedecen a temas de atender las necesidades de la población afectada del Distrito

3.3. VISITA AL DISTRITO DE ARAMANGO – CENTRO POBLADO DE EL MUYO

El día miércoles 26 de marzo del presente año, nos constituimos al Centro Poblado de EL Muyo – Distrito de Aramango con la finalidad de participar en la reunión de coordinación entre funcionarios de la Empresa Electro Oriente, el Ministerio de Energía y Minas, Funcionarios de la PCM, y Representantes de las Organizaciones Sociales del Distrito El Muyo, Imaza, Bagua, la Provincia de Condorcanqui y Zarameriza (Iquitos), a fin de tratar el tema de los costos tarifarios de los servicios eléctricos. Por parte de la Empresa Electro Oriente estuvo presente su gerente general el señor Edgar Venero Pacheco; el señor German Rodríguez Becerra, Presidente del Frente de Defensa del Consumidor El Muyo, el señor José Gilberto Chale Romero, entre otros representantes de las organizaciones sociales. A su turno el señor German Rodríguez Becerra, manifestó que no están presentes funcionarios del Ministerio de Energía y Minas y los funcionarios de la PCM, con quienes se han comunicado y han indicado que no podrán llegar a esta reunión por los diversos derrumbes que existen la carretera Fernando Belaunde Terry, siendo ésta la única vía de acceso a la Región Amazonas, pidiendo las disculpas de caso por la no presencia de los funcionarios antes citados. A su turno el gerente general de la empresa Electro Oriente, señor Edgar Venero Pacheco, indico que la Empresa

Electro Oriente a la cual representa, ya presento ante el Ministerio de Energía y Minas el expediente en el cual se propone la rebaja de las tarifas eléctricas tanto en la Región Amazonas como para la Región Cajamarca, y que solo espera que se siga con el trámite correspondiente, que en la fecha no se puede avanzar mucho porque no están presente los funcionarios del Ministerio de Energía y Minas y Funcionarios de la PCM, para lo cual solicita se vuelva a convocar para una nueva fecha. En la reunión diversos representantes y población civil expresaron sus puntos de vista coincidiendo todos ellos que se vuelva a convocar a nueva reunión donde estén presente los funcionarios del Ministerio de Energía y Minas y los funcionarios de la PCM. Después de haber escuchado varias opiniones se acordó convocar a una nueva reunión para el día 23 de abril del presente año, la misma que se llevará a cabo en el Centro Poblado Puente Nieva, con la finalidad de tratar la problemática sobre el costo de las tarifas eléctricas.

4. VISITA AL DISTRITO DE CAJARURO – PROVINCIA DE UTCUBAMBA.

En el Distrito de Cajaruro, Provincia de Utcubamba, el día jueves 26 de marzo del presente año, se llevó a cabo el PRIMER CONGRESO REGIONAL DE ALCALDES DE AMAZONAS, evento al que el equipo del despacho del Congresista Nayap asistió. En dicho evento estuvo presentes el Gobernador Regional Gilmer Horna Corrales; el Alcalde de la Municipalidad Provincial de Utcubamba, Ing. Manuel Izquierdo Alvarado; el Alcalde la Municipalidad Provincial de Bagua William Segura Vargas, el alcalde la Municipalidad Distrital de Cajaruro Felipe Castillo Sánchez y como invitado el alcalde de la municipalidad distrital de ATE, Oscar Benavides Majino, quien expuso el tema “Estrategias de Gestión Municipal, Retos y Objetivos de la AMPE”.

Felipe Castillo Sánchez, alcalde de Cajaruro agradeció la participación del alcalde limeño en este importante Congreso Regional.

Este Congreso Regional sirvió para tratar temas de mucha importancia para los gobiernos locales como algunas iniciativas legislativas para modificar algunos artículos de la Ley Orgánica de Municipalidades donde se solicita otorgarle facultades a los municipios para regular en la conservación de los recursos naturales conforme señala la Constitución Política del Perú. Otro de los temas importantes que se trató fue el incremento del FONCOMUN a los municipios que no reciben Canon Minero.

Asimismo se planteó como necesidad pública la conversión del Proyecto Especial Jaén, San Ignacio, Bagua, en el “Proyecto Binacional de la Frontera Nor Oriental”, que permita ejecutar proyectos múltiples con los recursos provenientes del Fondo Binacional Perú – Ecuador.

Los temas tratados fueron de mucha importancia para el desarrollo de los pueblos que menos tienen, en esta reunión manifestó Oscar Benavides Majino que su municipio creará lazos de hermanamientos para ayudar a los agricultores y/o ganaderos para que participen sin costo alguno en las Ferias Agropecuarias que organice en el distrito de Ate.

5. VISITA A LA PROVINCIA DE CONDORCANQUI.

EL día viernes 27 de marzo aproximadamente a las 4 de la mañana, partimos de la ciudad de Bagua hacia la provincia de Condorcanqui, pero aproximadamente a 20 minutos, antes de llegar al Centro Poblado El Muyo, encontramos que se había deslizado piedra y lodo, productos de las fuertes lluvias, hecho que imposibilitó seguir avanzando hacia la provincia de Condorcanqui para continuar con el trabajo de semana de representación congresal, situación que motivó nuestro retorno a la ciudad de Bagua Grande, para posteriormente retornar a la ciudad de Lima.